

Santiago, 23 de septiembre de 1976

Señor
Dr. Bruno Heck
Presidente de la Fundación
Konrad Adenauer
B O N N

Estimado Dr. Heck,

quiero expresarle nuestro vivo reconocimiento por la invitación a nuestros dirigentes Andrés Zaldivar -Vicepresidente del P.D.C. chileno-, Rafael Moreno -Secretario General- y Raúl Troncoso -miembro de la Comisión Política-, con motivo de las elecciones generales de comienzos de octubre. Ellos son portadores de nuestro más cordial saludo y de nuestros mejores votos por el éxito de la CDU.

Ellos llevan, también, especial encargo de mi parte de conversar con Ud. sobre la situación chilena y sobre los proyectos de la Fundación aquí. No necesito repetirle, porque Ud. lo sabe, la importancia que esos proyectos tienen para nosotros y cuánto apreciamos la valiosa colaboración de nuestros amigos alemanes.

IDEP y C.P.U. cumplen tareas fundamentales; sus responsables se esfuerzan por hacerlo en forma cada vez más satisfactoria y esperamos que sus programas para el próximo año cuenten con el respaldo necesario para realizarse del modo proyectado.

En cuanto al proyecto sindical, confiamos que pueda reiniciarse. Personeros de la CLAT, que vinieron a Chile acompañados del representante del ISI Lic. Heribert Scharrenbroich, llegaron a acuerdo con dirigentes sindicales nuestros para superar dificultades. Por las razones que Ud. conoce, nosotros seguimos prefiriendo un programa independiente; pero si ello no fuera posible, esperamos que se reanude el proyecto INES.

Especial significación tiene para nosotros la nueva iniciativa que Eduardo Frei conversó con Ud. en su reciente viaje, Ojalá pueda concretarse pronto.

Otra materia que nos preocupa mucho es la relativa a becas. Son miles los marxistas chilenos que profundizan estudios en diversos países del mundo; mientras que las posibilidades de nuestros jóvenes para capacitarse son bien escasas. Esto puede crear una grave inferioridad en el futuro. Le reitero nuestro formal ruego de considerar especialmente esta situación.

A propósito de becas, mucho le agradeceré su personal interés para que se solucione el problema creado al abogado y profesor de Economía Roberto Mayorga, quien fué seleccionado para una beca a partir de octubre próximo y ha debido suspender el viaje porque sufrió un accidente en el que murió un hijo, su señora quedó gravemente herida y él mismo sufrió lesiones importantes. Escribo al Dr. Barth solicitándole ampliación del plazo para iniciar el goce de la beca.

Reiterándole nuestro reconocimiento y nuestros mejores deseos, lo saluda muy cordialmente su afmo. amigo

Patricio Aylwin Azócar
Presidente P.D.C. de Chile